

## Opinion Extraterrestre - 1/2

**Et si nous examinons l'opinion que certains extraterrestres auraient sur nous ?**

Et si nous examinons l'opinion que certains extraterrestres auraient sur nous ?

Cachés derrière la lune, un vaisseau...

(Je vous fais la traduction bien sûre ! (^-^) !)

- OH ! Regarde ce qu'on fait les humains dans leur couche d'ozone ! Dit l'un des extraterrestres.
- Ouais ça c'est pas malin, ils ont fait un gros trou !
- Y vont avoir de ces gros problèmes !! Dit-il en riant
- Viens-on va voir de plus près, on va se marrer !

\* (pour faire plus simple, je vais leur donner des noms ; Marc et Sacha)

Le vaisseau voyage quelques minutes puis atterrit sur terre. Les extraterrestres descendent, cachent le vaisseau.

Après quelques heures, les extraterrestres ont évalué le fonctionnement de la terre...

- Alors, il y a un écosystème, qui est en train de se dégligner, il y a la chaîne alimentaire mais semblerait que certains humains se mangent entre eux... Dit marc
- Beurkkkkk répondit Sacha en grimaçant. Déjà qu'ils ont pas l'air intéressant... Ajouta t'il...

Ils vont en ville sous apparence humaine.

Dans la rue :

Les deux aliens de baladent et remarque le taux de Co2 plutôt élevé...

- Ah ! C'est à cause de ça dit marc en montrant une voiture puis un bus.
- Ah, y s'ont pas compris que l'on peut éviter ça ? Le moteur hydraulique ça existe, quelle espèce primitive ! Répondit Sacha interpellé.
- Peut-être qu'ils ont la flemme de le faire ! Dit marc en souriant.

Ils continuent leur chemin puis tombent sur des racketteurs, ceux-ci veulent leurs argents et leurs téléphones portable.

- Hum et ils se font du mal entre eux en plus ! Ajouta marc.
- Oui certaine même s'entretuent pour un règlement de compte, la guerre par exemple ou bien pour le plaisir... Dit Sacha sous le regard plutôt étonné des racketteurs...
- Bon je crois qu'on va vous laisser tranquille les bizarres ! Dit l'un des racketteurs en poussant ses amis pour partir.

Plus loin les extraterrestres rencontrent des jeunes filles :

- OH ! Elle porte presque rien cette humaine ! Et elle a pas plus de 14 ans ! Dit Sacha étonné.
- Ben je pense qu'elle essaie de séduire... répondit marc avec hésitation.

Et les aliens continuent leur chemin, voyant toutes ces mauvaises choses que se font les humains ; ils

## Opinion Extraterrestre - 2/2

s'insultent, se tuent, violent, se bagarrent...

- Pourquoi y font ça ? Demande l'un des extraterrestres à l'autre.
- Je sais pas... je te l'ai dit tout à l'heure, espèce sous évoluée... répondit-il dans un soupire.

ET les extraterrestres reprennent leur chemin rencontrant ainsi des rappeurs, des metaleux, des rockeurs...

- On dirait qu'il y a des clans dit marc intéressé.
- Oui certain s'habillent bizarrement et d'autre avec des piques, mais pourquoi ? Demanda sacha.
- D'après ce que j'ai vu, le clan des habits bizarre avait ce qu'appellent les humains, une radio, je pense que ça vient de ce qu'ils écoutent comme... Heu... musique ! Je crois qu'on dit répondit marc intelligemment.
- Bizarre... Bizarre... tu crois que l'on devrait en prendre un ou deux pour les étudier ? demanda Sacha
- Non, ils ont besoins de trop de chose... Ils doivent manger, boire et évacuer leurs excréments ce qui me répugne un peu... Dit marc
- Ah bon... tant pis... répondit Sacha déçu.
- J'en ai assez vu, on s'en va dit marc visiblement pressé.
- Ah déjà ?
- Oui, les humains transmettent aussi des maladies !!!
- Oula, on y va vite !

Les deux extraterrestres retournent au vaisseau.

Et ils s'en vont sans avoir vraiment compris comment fonctionnent les humains, il y a beau y avoir toutes ces méchancetés il y a aussi l'amitié et le plus important l'amour ! Grâce à l'amour, les humains peuvent réussir ce qu'ils veulent...

Ces extraterrestres ont vu que les mauvais côtés ce qui est bien dommage car les humains valent beaucoup plus que cela.

Bien sûre nous avons encore beaucoup à apprendre mais cela viendra en temps voulu, nous évoluerons encore et peut-être qu'un jour ce sera deux humains qui évalueront ces extraterrestres...

P. S : Pour ceux qui ne croient pas au extraterrestres : j'ai pris cet exemple pour montrer une opinion différente.

(Et que ceux qui s'appellent marc ou sacha ne soyez pas vexés lol)